



166

CENTURIA

MARCHA A TALAVERA.

El pasado día 19 de octubre, una Falange de esta Centuria, realizó una marcha al pueblo de Talavera. Después de oír la Santa Misa en la iglesia de los P.P. Carmelitas, el Ayudante Provincial pasó revista a los camaradas, haciendo lo mismo, en el Paseo del Miradero, el Delegado Provincial.

Una vez en Talavera, nos dirigimos a la ermita de la Virgen del Prado, pudiendo apreciar la magnífica entrada de cerámica y rezar ante la Virgencita una Salve. Después de ver el Hogar de las F.F. J.J. de Franco, nos dirigimos a la Escuela de Formación Profesional Obrera, donde pudimos apreciar las magníficas instalaciones de que dispone, no solo para la formación intelectual, sino también para la manual. También visitamos la Granja-Escuela de la Obra Sindical de Colonización, allí nos explicaron el funcionamiento de esta magnífica y moderna construcción. Por la tarde jugamos un partido de fútbol. Antes de regresar para la ciudad Imperial, rezamos la Oración a los Caídos, ante la Cruz que tiene levantada a este fin. Cuando dejamos el simpático pueblo, todos estábamos contentos de haber cumplido con este acto de servicio más.

MARCHA A PORTILLO.

El día 26 del pasado mes, tres escuadras de esta Centuria, se desplazaron al pueblo de Portillo, con el fin de asistir al Concurso Provincial de cava, azada y curtido de pieles. La marcha, en general, estuvo muy bien.

Con motivo del "DÍA DE LA FE", quince camaradas de la Centuria, pasaron la Guardia de Franco.

A nuestro Jefe de Centuria, le ha sido concedida la Medalla de la Constancia de 2ª Clase. ¡Enhorabuena, Jefe!